
Sigüenza celebra la festividad de San

Vicente Mártir con música, deporte,

religión y actos culturales

En el programa de actos está incluida la organización del

XII certamen de Dulzaina y Tamteril en el que participarán
mariana viernes cinco agrupaciones. Pág. 18

El MEC anuncia la construcción de dos

parvularios, un colegio y un instituto

para el municipio de Azuqueca
Los parvularios estarán dispuestos para el próximo curso. No

así los otros dos centros. También se anunció la construcción

de un nuevo instituto para Guadalajara capital. Pág.17

Guadalajara

albergará Estudios

de Hostelería

La UAH será la primera en

interesarse por la formación

en este sector. Pág.18
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Nace "Guadatur" como central de reservas tuíísticas

paratodoslosestablecimientosdelsectorenlaprovincia
La Universidad de Alcalá ha colaborado en este proyecto de 32 millones de pesetas

Polémica en el

mundo de la

Enseñanza por

el Real Decreto

que modifica e1

curriculo de

Secundaria

Se proponen tres

itinerarios a partir de

cuarto de E.S.O.

ICIA

Ei consejero de Industria comprobó "in situ" el funcionamiento de la página web.

mos puesto a disposición de

todo el sector' porque no tie-

ne sentido el no dar toda la

información».

El vicerrector de la UAH,

Francisco Bosch, aseguró, por

su parte, que «en el futuro se

podrá utilizar este sistema por

vía telefónica o por fax». La

Universidad gestionará el ser-

vicio, abaratando costes, has-

ta que se autofinancie.

En "Fitur" se expondrán
las virtudes del sistema.

serva, que será del 10 por

ciento en los establecimien-

tos no asociados.

Jiménez también asegura

que a estos últimos «no les

ha costado nada estar en esta

red de información. Lo he-

En mes y medio se declarará protegida la zona del Alto Tajo
La Consejería de Agricultura trabaja en la redacción de un Plan de Desarrollo

tario y en medidas de Desa-

rrollo Integral de la zona, que

entrarían en vigor después
de la declaración de espacio
natural protegido.

Desde la Consejería se

calcula que en mes y medio

se habrán salvado los trámi-

tes administrativos. Éstos

pasan por remitir el texto fi-

nal al Consejo Asesor de

Medio Ambiente y, con pos-

terioridad, al Consejo de

Gobierno.

El director general de

Medio Ambiente, Alberto

Sáiz, destacó, por su lado,

que han sido 130 los tipos
distintos de alegaciones pre-

sentadas, si bien han sido más

de 800 las propuestas recibi-

das, muchas de las cuales

eran refrendadas por colecti-

vos distintos con iguales cri-

terios. «No todas las alega-
ciones eran negativas, algu-
nas pedían mayor protec-
ción».

guró que en dos semanas se

contestarán, de forma indivi-

dualizada, todas las proposi-
ciones efectuadas al Plan y se

dará a conocer el nuevo texto,

atendiendo a las reivindica-

ciones que han entendido

oportunas.
El titular de Agricultura

también se ha reunido con

los gestores de "Caosil" y

"Caobar" para consensuar

una solución intermedia a los

intereses económicos de las
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El consejero de Agricultura y

Medio Ambiente, Alejandro
Alonso, se reunió ayer con

todos los alcaldes y colectivos

afectados por la declaración

de zona medioambiental pro-

tegida del Alto Tajo, para in-

formarles sobre la marcha del

proyecto y acerca del balance

que los técnicos de la Conse-

jería han efectuado una vez

revisadas todas las alegacio-
nes presentadas. Alonso ase-

comarca y la protección del

entorno natural.

Segíín Alonso, los límites

de la zona protegida no va-

rían sustancialmente de la

propuesta inicial. El conse-

jero recalcó al respecto que

«estamos en voluntad de dia-

logar pero la decisión en sí

no es negociable».
Asímismo, se trabaja en

la redacción de un programa

agroambiental complemen-

J.ALBERTO MESEGUER
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La Asociación de empresa-

rios hosteieros de Guadala-

jara ha conseguido uno de

los principales logros que se

había venido marcando en

los últimos tiempos. Este

objetivo no era otro que el de

aunar a todos los estableci-

mientos del sector en una

central de reservas turísticas.

Gracias a la colaboración de

la Consejería de Industria y

Trabajo y a la Universidad

de Alcalá de Henares, esta

central ya es una realidad.

Con un presupuesto de 32

millones de pesetas, de los

que 21 proceden de una sub-

vención de laJunta, se hapues-
to en marcha una página web

en Internet que detalla toda la

oferta ttuística y hostelera de

la provincia de Guadalajara,
desde la cual, los usuarios

puedenreservarplazaen aquel
establecimiento que deseen.

La gestión de este siste-

ma de reservas correrá a car-

go de la Universidad de Al-

calá, encargada de diseñar

esta página y de gestionar la

central hasta su consolida-

ción.

El consejero de Industria

y Trabajo, José Fernando

Sánchez-Bódalo, destacó el

buen momento en el que lle-

ga este proyecto en una pro-

vincia en la que «el potencial
turístico se está sabiendo uti-

lizar». El consejero ofreció

como dato para corroborar

sus palabras el incremento

en establecimientos del sec-

tor producido durante 1998,

con 13 alojamientos más que

unir a los 17 existentes en

1997.

«Si no se sabe comercia-

lizar, la riqueza no vale para

nada. Esto será un instrumen-

to de primera magnitud»,

puntualizó Sánchez-Bódalo.

El presidente de la Aso-

ciación de Hosteleros de

Guadalajara, Pedro Manuel

Jiménez, señaló como meta

el que «la opinión pública
entienda que Guadalajara es

un destino turístico». La idea

es que el proyecto poco a

poco se vaya autofinancian-

do, a través del cobro del 5

por ciento del total de la re-
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El Ministerio de Educación

y Cultura(MEC) hapropues-
to un borrador de Real De-

creto para modificar parte de

las asignaturas que se impar-
ten en la Enseñanza Secun-

daria Obligatoria (E.S.O.).
El director provincial del

MEC en Guadalaj ara, Jaime

Cisneros, argumentó esta

modificación en la «detec-

ción de carencias en los alum-

nos, por lo que se modificará

su formación». Se reforza-

rán de este modo las Huma-

nidades, con más horas lecti-

vas de lengua, literatura, ma-

temáticas e historia. Además,

en cuarto curso de E.S.O. se

podrá optar por tres itinera-

rios, para dar mayor flexibi-

lidad al sistema educativo.

Los sindicatos de Ense-

ñanza no han visto con bue-

nos ojos esta proposición.

Miguel Hornos de CC.OO

asegura que con ello «se deja
sin correlación cuarto de la

E.S:O. con las opciones de

Bachillerato, al tiempo que

supondrá reducción de plan-
tilla de profesores y nuevas

especialidades a cubrir».

Hornos entiene que es un

paso más haciála «privacidad
de la Educación sin tener en

cuenta la escasa matricula-

ción de las áreas rurales, que

aún se disemina más».

El Real Decreto ha sido

retirado, pero los sindicatos

entienden que se volverá a

proponer con igual actitud.
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